

Événement en présentiel - Angoulême

CONFÉRENCE DÉBAT

MARDI 24 FÉVRIER 2026

14H > 16H30

VIOLENCES SEXUELLES LIÉES AUX MALADIES NEUROLOGIQUES, QUELLES APPROCHES ?

Une rencontre des États généraux de la bioéthique 2026 sur le thème : Neurosciences

L'avancée en âge s'accompagne souvent d'un accroissement des vulnérabilités. Elles peuvent être dues à un essoufflement du corps et de l'esprit, ou à l'apparition de des maladies neurologiques, augmentant la dépendance et nécessitant un accompagnement spécifique, parfois en établissement spécialisé.

Mais dans certains cas, ces troubles peuvent susciter des comportements de désinhibition, notamment sexuelle, et engendrer des violences. Alors comment prendre en charge ces personnes, qui ne sont pas responsables de leurs actes, mais représentant un danger pour leur entourage ? Comment conjuguer respect de leur autonomie et protection des autres personnes accueillies ? Quelles réponses apporter face à ces comportements de violence, envers les autres résidentes et résidents mais aussi envers les équipes ?

Dans le cadre des Etats Généraux de Bioéthique 2026, l'ERENA Poitou-Charentes vous invite à venir partager votre expérience et échanger sur ces questions.



4 AV. DE VARSOVIE, 16 000 ANGOULÈME,
IUT : INSTITUT UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE,
AMPHITHÉÂTRE ERIC BAUDEL

Inscription gratuite par mail :
erena.poitiers@chu-poitiers.fr

Les échanges seront consignés, transmis au Comité Consultatif National d'Ethique et serviront à l'élaboration de la prochaine loi de bioéthique.

Plus d'informations : 05 49 44 40 93
erena.poitiers@chu-poitiers.fr

Retrouvez l'ensemble
de nos informations



<https://poitiers.espace-ethique-na.fr/>



Image : Freepik



Espace de Réflexion Éthique
de Nouvelle-Aquitaine
SITE PICTO-CHARENTAIS

